

DALE LA VUELTA

SEGUNDA EDICIÓN

Pequeños pasos para un
mundo mejor



SEGUNDA EDICIÓN DE DALE LA VUELTA

Dale la vuelta es una carrera solidaria donde el deporte y la solidaridad se dan la mano con un objetivo claro: **¡Sumar kilómetros para darle la vuelta al mundo!**

Durante esta jornada convertimos el patio del colegio en el escenario de una maratón, donde los niños y niñas serán los protagonistas de esta iniciativa recorriendo, cada uno de ellos, un kilómetro de distancia.

Con esta acción no solo queremos vincular el deporte con la solidaridad, sino que además es una oportunidad extraordinaria para tomar consciencia que **pequeñas acciones consiguen grandes cambios**.

De forma que, **niños y niñas conseguirán darle la vuelta a la realidad que viven otros niños y niñas que no conocen**, fomentando así la educación en valores, la empatía y el compañerismo.

El próximo 20 de marzo volvemos a volcarnos con esta iniciativa que forma parte del **proyecto educativo skoolarest art**. Dale la vuelta llega de nuevo a todos los centros escolares para dar visibilidad a la labor que realiza la **Fundación Unoentrecienmil** un movimiento de personas que luchan contra la leucemia infantil y que a través de iniciativas solidarias como La Vuelta al Cole Unoentrecienmil, recaudan fondos para investigar la leucemia infantil y lograr la curación plena de la enfermedad.



SCOLAREST Y UNOENTRECIENMIL

Este año desde Scolarest queremos vincular la donación de la carrera **dale la vuelta a la Fundación Unoentrecienmil**.

Una entidad con la que compartimos valores que acercamos a los más pequeños. Por ello queremos colaborar e impulsar su proyecto **Aceleradora Unoentrecienmil**. La única una unidad de terapia no farmacológica basada en el ejercicio físico para niños, niñas y adolescentes con cáncer infantil.

En 2018 la **Fundación Unoentrecienmil** impulsó una investigación para estudiar cómo afectaba el deporte a estos niños, llegando a un gran descubrimiento: **el ejercicio físico incide en su recuperación, tengan menos efectos secundarios y mejoren su calidad de vida**. ¡Menuda noticia!

La **Aceleradora** convierte este descubrimiento en un tratamiento para los niños y niñas del Hospital de La Paz que ya pueden practicar actividad física para acelerar su curación. ¿Cuál es el siguiente reto? Inaugurar una nueva unidad en otro hospital para ayudar a más niños y niñas que luchan contra esta enfermedad.

El próximo 20 de marzo todos nos quedamos a comer para dar la vuelta y colaborar con la Fundación Unoentrecienmil.

¡Únete a darle la vuelta!



FORMAS DE COLABORAR CON UNOENTRECIENMIL

Os animamos a todos apoyar esta iniciativa solidaria y sumaros al mayor movimiento escolar contra la leucemia infantil como Scolarest.

Lo podéis hacer directamente a través del enlace a su página web unoentrecienmil.org/juntos/donaciones/ indicando como concepto DALE LA VUELTA_Colegio y nombre del colegio o bien mediante transferencia bancaria.

Transferencia Banco Santander
ES87 0049 4696 2128 1608 6785.
Beneficiario: Fundación Unoentrecienmil.
Ordenante: DALE LA VUELTA y nombre del colegio

Los diplomas con cada aportación de dale la vuelta se entregarán el mismo día de la carrera, el 20 de marzo a cada centro. Aunque este enlace estará habilitado hasta el día de la carrera, podéis consultar los proyectos de la fundación y formas de colaboración en su página web unoentrecienmil.org

“ Porque creemos que con muy poco de muchos, se puede llegar muy lejos. ”



Somos un movimiento de personas que se mueven contra la leucemia infantil; en cada acción, proyecto e iniciativa de la fundación está presente impulsar la investigación de esta enfermedad e impactar en la mejora de la vida de los niños y niñas con leucemia, y sus familias.

Nuestro objetivo: Que algún día diez de cada diez niños superen esta enfermedad.

Desde la fundación ya se han invertido 3.500.000€ en proyectos de investigación para acabar con la leucemia infantil.



GRACIAS A TODOS

